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Schriftliche Anfrage

der Abgeordneten Danny Freymark (CDU) und Prof. Dr. Martin Pätzold (CDU)

vom 16. August 2023 (Eingang beim Abgeordnetenhaus am 18. August 2023)

zum Thema:
Pünktlichkeit der Straßenbahnlinie M17: Transparenz herstellen

und Antwort vom 29. August 2023 (Eingang beim Abgeordnetenhaus am 31. August 2023)
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Senatsverwaltung für
Mobilität, Verkehr, Klimaschutz und Umwelt

Herrn Abgeordneten Danny Freymark (CDU) und
Herrn Abgeordneten Prof. Dr. Martin Pätzold (CDU)
über
die Präsidentin des Abgeordnetenhauses von Berlin

über Senatskanzlei - G Sen -

A n t w o r t
auf die Schriftliche Anfrage Nr. 19/16422
vom 16.08.2023
über Pünktlichkeit der Straßenbahnlinie M17: Transparenz herstellen

Im Namen des Senats von Berlin beantworte ich Ihre Schriftliche Anfrage wie folgt:

Vorbemerkung der Verwaltung:
Die Schriftliche Anfrage betrifft zum Teil Sachverhalte, die der Senat nicht aus eigener
Zuständigkeit und Kenntnis beantworten kann. Er ist gleichwohl um eine sachgerechte Antwort
bemüht und hat daher die Berliner Verkehrsbetriebe AöR (BVG) um Stellungnahme gebeten.
Sie wird in der Antwort an den entsprechend gekennzeichneten Stellen wiedergegeben.

Frage 1:

Wie pünktlich ist die Straßenbahnlinie M17 im Zeitraum Januar 2023 bis Juni 2023 gewesen?

Antwort zu 1:

Die Pünktlichkeitsquote der Linie M17 beträgt für den angefragten Zeitraum im Mittel 89,8 %.

Frage 2:

Wie viele Fahrten der M17 sind im Zeitraum Januar 2023 bis Juni 2023 ausgefallen?
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Antwort zu 2:

Die BVG teilt hierzu mit:
„Im Zeitraum vom 01.01.2023 bis 30.06.2023 sind auf der Linie M17 176 Fahrten vollständig
oder auf Teilstrecken ausgefallen.“

Frage 3:

Wie wirken sich die Bauarbeiten im Bereich Karlshorst/Treskowallee auf die Pünktlichkeit der M17 aus?

Antwort zu 3:

Die BVG teilt hierzu mit:
„Aufgrund der verkürzten Linienführung zum Blockdammweg hat sich die Pünktlichkeit der M17
im Vergleich zum Vorjahr um 5 % erhöht. Die Baumaßnahmen zwischen Treskowallee/HTW und
S Karlshorst haben keinen erkennbaren negativen Einfluss auf die Pünktlichkeit der M17. Der
Bereich um den S Karlshorst ist jedoch weiterhin Schwerpunkt für die Entstehung von
Verspätungslagen.“

Frage 4:

Welche Maßnahmen werden ergriffen, um die Zuverlässigkeit der M17 zu erhöhen?

Antwort zu 4:

Die BVG teilt hierzu mit:
„Da die Linie stabil verkehrt, wurden keine Maßnahmen ergriffen.“

Berlin, den 29.08.2023

In Vertretung

Dr. Claudia Elif Stutz
Senatsverwaltung für
Mobilität, Verkehr, Klimaschutz und Umwelt


